



## TRASCENDIÓ

**Que** el embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, sorprendió a propios y extraños al llamar “presidentita” a **Claudia Sheinbaum** durante un acto matutino, si bien pronto metió reversa y aclaró que se refería al término que suele usarse en México para las alcaldesas. Librado ese primer desafío, más tarde debió afrontar el rigor de Ciudad de México, porque el temblor lo agarró en la oficina de **Ricardo Monreal** en el Senado y confesó que jamás había experimentado uno, porque él es de Colorado y ahí nunca tiembla. ¡Bolillo para el *amigou!*

**Que** vaya susto se llevaron por cierto funcionarios de la FGR, encabezada por **Alejandro Gertz**, porque no tuvieron tiempo de abandonar el edificio principal de la institución en Insurgentes 20, inmueble de 30 pisos en el que se encontraban funcionarios del primer círculo, pero al sonar la alerta sísmica solo alcanzó a salir personal de los tres niveles inferiores.

**Que** la suspensión del canal de la Cámara de Diputados en YouTube se debió presuntamente a la expresión que el panista **Santiago Torreblanca** dirigió desde la tribuna a la bancada de Morena durante el debate de la reforma para extender la presencia militar en las calles hasta 2028 (“esa Constitución con la cual ustedes se limpian el culo”) y que, a juicio del coordinador morenista, **Ignacio Mier**, no solo atentó contra las políticas de esa plataforma digital, sino “contra los oídos de cualquier mortal”. Por lo pronto, el equipo de redessociales en San Lázaro mantiene contacto con la empresa para solventar las infracciones.

**Que** en los pasillos del Senado se ha comentado que tres de los cuatro votos de Morena que están en contra de que las fuerzas armadas continúen con las labores de seguridad hasta 2028 son **Blanca Piña** de Michoacán, **Gricelda Valencia** de Colima y **Nestora Salgado** de Guerrero, aunque por la tarde **Ricardo Monreal** lo negó. Por lo pronto, el tema avanzó en comisiones unidas y mañana va al pleno, con la proyección hasta anoche de que faltan 10 votos a guindas y aliados. —